

水海小だより

古河市立
水海小学校
平成28年度
第5号
9月1日発行

《学校教育目標》

心身ともに健康でたくましく、自ら学ぶ意欲と創造性に富む、
心豊かな児童を育成する。

リオデジャネイロオリンピックから2学期へ

古河市立水海小学校長 氏家 真理子

42日間の夏休み、おかげさまで事故もなく、無事に新学期を迎えられたことを、たいへんありがたく思います。また、夏休み中の個人面談では、お子さんの学習・生活の様子、友達関係等について有意義な話合いができましたこと、2学期の一人一人のきめ細やかな指導に生かして参りたいと思います。ご多用の折、ご協力いただきまして、心よりお礼申し上げます。2学期に入りましてすぐの9月3日（土）に奉仕作業が計画されております。夏休みの間に、校庭に草もたくさん茂ってしまいました。保護者の皆様のご協力・ご支援よろしくお願ひ申し上げます。

さて、1学期の終業式で子供たちに「①みなさんを幸せにするために、学校があり先生たちもいること、②ボランティア隊のあいさつ運動で、ここに笑顔、あいさつの和が広がっていること、③この世の中でお金でかえないものがあること、それは『命』であり『心之美しさ』であること、④夏休みには、早寝・早起き・朝ご飯を心がけ、楽しい思い出をたくさんつくってほしい。リオデジャネイロオリンピックをみて感動した種目を始業式に聞きたい。」という話をしました。

リオデジャネイロオリンピックは、連日テレビにくぎ付けになりました。選手の最高の演技と共に人として厳しい試練を耐え抜く力や人に感謝する姿に感動を覚えました。子供たちとオリンピックを見て感動したこと、考えたこと、そして2020年の東京オリンピックに向けての夢を語り合い、自分の目標へとつなげていきたいと思ひます。

2学期は、目指す学校像の「清潔で明るく潤いのある学校」「保護者と地域と教師が育つ学校」実現のために、「進んであいさつ・みんな仲良く・命を大切に+自ら学ぶ・きたえる」子供を目指していきたくて考えています。2学期もよろしくお願ひいたします。

お願ひ

・この時期は、台風や秋雨前線等で、下校時に急な降雨が多くありますので、**学校に置き傘**を持たせてくださるようお願ひします。

・急な雷などのお迎えは一方通行でお願いします。

＜一方通行の方法＞

東門→昇降口前で引き渡し→体育館側通路→北門



PTA主催の夏祭りを行いました。
(7月20日)



「学びの広場」を実施しました。4～6年生が一生懸命に学習に取り組みました。南中生も教えに来てくれました。



夏休み中の先生方の研修の様子です。



8月19日の全校登校日には、元気な児童の姿を見ることができました。教室では夏休みの作品を集めたり、残りの夏休みの注意事項を話し合いました。



消防署の方を招いて、学校に設置してあるAEDの使い方の研修を行いました。

